

 Fecha: 02-07-2025
 Pág.: 6
 Tiraje: 5.200

 Medio: La Prensa Austral
 Cm2: 265,2
 Lectoría: 15.600

 Supl.: La Prensa Austral
 VPE: \$346.672
 Favorabilidad: No Definida

Tipo: Noticia general

Título: 70 estudiantes aprenden inglés en campamento de invierno

Música, inmersión y aprendizaje colaborativo

## 70 estudiantes aprenden inglés en campamento de invierno

» Programa se desarrolla en el Liceo Sara Braun, con participación de escolares y futuros profesores de inglés.

Hasta el viernes 4 de julio se desarrolla en Punta Arenas una nueva versión del English Winter Camp, instancia organizada por el Ministerio de Educación a través del Programa de Inglés Abre Puertas, que busca promover el uso comunicativo del idioma inglés mediante actividades lúdicas y colaborativas en contextos extraescolares.

La actividad tiene lugar en el Liceo Sara Braun y reúne a 70 estudiantes de colegics públicos y particulares subvencionados de toda la región: 30 de enseñanza básica y 40 de enseñanza media. Además, participan estudiantes de pedagogía en inglés de la Universidad de Magallanes, quienes apoyan el desarrollo de las actividades junto a docentes y monitores.

El seremi de Educación, Va-

lentín Aguilera, valoró el desarrollo del campamento y destacó su continuidad en la región.

Lorena González Aguila, coordinadora regional del Programa de Inglés Abre Puertas, indicó que la temática de este invierno es la "conexión a través de la música", y que todas las actividades giran en tomo a géneros musicales, artistas y la relación entre el idioma y la cultura popular. "Nuestro plan curricular se basa en el juego, en dinámicas participativas y en proyectos que se comparten con otros campamentos del país. También es una oportunidad formativa para los futuros docentes que están en práctica".

Patricia Arriagada, monitora del grupo de enseñanza media, valoró el impacto del programa: "Estas son instancias en las que nuestros niños tienen la oportunidad de usar el inglés de manera entretenida. Hoy en día, el idioma inglés es fundamental para acceder a contenidos globales, desde videojuegos hasta noticias".

Damian Barria, estudiante de pedagogía en inglés y facilitador del campamento, agregó que su propia experiencia en el campamento lo motivó a participar ahora como formador: "Esto permite que los estudiantes usen el inglés fuera del aula, sin el foco puesto en la gramática o en los errores, sino en comunicarse y divertirse. Para nosotros como futuros docentes, es una instancia real para aplicar metodología, controlar grupos y adaptarse a contextos diversos"

Desde la perspectiva de los participantes, la experiencia tam-



El Liceo Sara Braun abrió sus puertas para dar cabida al campamento de inglés.

bién ha sido enriquecedora. Alice Avilés, alumna de segundo medio del Liceo Juan Bautista Contardi, afirmó que "este es mi tercer campamento y siempre lo disfruto. Me gusta conocer a estudiantes de otros colegios y practicar con los monitores, que siempre te hablan en inglés. Eso te motiva mucho".

Finalmente, la convocatoria para el English Summer Camp 2026 ya tiene fecha tentativa: será publicada a mediados de octubre, y se realizará durante la primera quincena de enero. Está dirigida a estudiantes de enseñanza básica y media, tanto de establecimientos públicos como subvencionados.

Más información sobre fechas y postulaciones estará disponible en las redes sociales del Programa de Inglés Abre Puertas y del Ministerio de Educación.